

[Druckversion](#)

...winterthur...

## News

[Aktuelle News](#) | [News - Archiv](#) | [Newsletter](#)

Suche in den News nach:

---

## News - Detail

### Grundsteinlegung für Grabfeld für Musliminnen und Muslime im Friedhof Rosenberg

Winterthur, 17. November 2011 - **Die Bauarbeiten für das neue Grabfeld für Musliminnen und Muslime im Friedhof Rosenberg haben begonnen. In einer kleinen Feier wurde heute Donnerstag im Beisein von Stadtrat Matthias Gfeller und Vertretern der islamischen Gemeinde der Grundstein in einer der fünf Friedhofsmauern gelegt.**

Der Anteil der muslimischen Bevölkerung in Winterthur beträgt knapp zwölf Prozent. Damit Verstorbene islamischen Glaubens nach deren religiösen Erfordernissen bestattet werden können, wird der Friedhof Rosenberg mit einem geeigneten Grabfeld erweitert. Wichtigste Anforderungen sind die ausschliessliche Erdbestattung und die Ausrichtung der Gräber nach Mekka.

Der Grosse Gemeinderat hatte am 8. November 2010 den Ausführungskredit in der Höhe von 1,5 Millionen Franken bewilligt. Zwischenzeitlich liegt die Baubewilligung vor, und die Detailprojektierung und die Vorbereitungsarbeiten waren soweit fortgeschritten, dass am 17. November der Grundstein für eine der fünf Friedhofsmauern gelegt werden konnte.

Das an der Westseite des Friedhofs Rosenberg gelegene Grabfeld bietet auf 3700 Quadratmetern Platz für rund 380 Beisetzungen. Die Verantwortung für die Begräbnisarbeiten und die Pflege des Friedhofteils bleibt vollumfänglich bei der Stadtgärtnerei. Wegen der engen Platzverhältnisse können die Bauarbeiten nur in kleinen Etappen ausgeführt werden. Die ersten Beisetzungen können voraussichtlich im Herbst 2012 erfolgen. (Stadtgärtnerei)

[Fenster drucken](#) | [Fenster schliessen](#)

---

© Copyright Stadt Winterthur 2011 | Seite gedruckt: 20.11.2011 - 11:44:39